



1月 園だより

令和6年1月4日（木）
尚徳福祉会 井荻保育園

新年明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。

今年は辰年です。辰は中国では「振」を意味し、陽気が動いて万物が振動し、草木もよく成長し形が整った状態を表すと解釈されています。干支の中で辰だけが架空の動物です。他の干支は実在する動物なのになぜ辰だけが架空の動物なのか？不思議ですね。これについてもはっきりとした理由がわかっていないようですが、今年はどうなるのか、また2024年の子どもたちの成長が楽しみです。

年末に行われたお楽しみ会では、職員からの出し物で「3匹のこぶた」の人形劇が行われました。子どもたちは、ドキドキワクワクしながら人形劇のお話に夢中です。3歳クラスも可愛らしい合奏をしてくれたり、4歳も「青空に絵を描こう」をリズム楽器と歌で演奏しました。5歳は「世界でひとつだけの花」の歌をうたって見せてくれました。また、2歳クラスは劇ごっこで「おおきなかぶ」を上手に演じてくれ、拍手喝采を浴び笑顔が光りました。各クラスの熱の入れようはまるで生活発表会のように楽しい時間が流れ、各学年歌や合奏や劇ごっこもこんなにできるようになったのだと成長を感じられる行事となりました。

また、5歳の劇ごっこの発表は子どもたちがとても生き生きとしていて、自分のやりたい役を演じ切っている様子が伺えました。5歳の17名の集団が心を一つにして作り上げるすばらしさを感じています。子どもたちは「やりたいこと」とそこに向かっていく時に「もっとやりたい」「明日もやりたい」「やってみたらできた」という自己実現の体験が大切で、小学校以降の「外から」やってくる課題へ対応するための力となることでしょう。そして、この活動をする事自体が幼児の終わりまでに育てて欲しい姿の「健康な心と体」になっていると思います。



5日（金）	新年子ども会
10日（水）	えいごであそぼう
11日（木）	身体測定（乳児）
12日（金）	身体測定（幼児）
16日（火）	大原さん
18日（木）	おばさんず
19日（金）	バイキング給食
23日（火）	避難訓練
24日（水）	えいごであそぼう

おわかい

- 「保育園のしおり」重要事項説明書にも記載してある通り、お迎えをいつもと違う方に頼む時は、前もって保育園にお知らせください。（連絡を受けていない場合、お子さんをお渡すことができません）ご協力お願い致します。
- お迎え後は、近隣の迷惑になるので速やかに静かに帰りましょう。

令和6年度 保育園利用継続申出書 提出について

来年度の継続の書類は、区より各家庭へ郵送されます。**令和6年2月2日(金)迄に保育園事務所へご提出ください。**

主任のひとごと

日常保育していると感じることは、能動的な取り組みは、やはり子どもの表情が違います。子どもたちはできる範囲の事はなるべく本人に任せて、達成感に繋がるようなサポートをしていきたいと思っています。